

Just In Time Best Action を通してご支援下さった皆さまへ

未だ終息が見えないコロナ禍…。コロナにより心身に傷つかれた方々にお見舞い申し上げます。皆さまにおかれましても日常生活に様々な制約があり、大変な思いでお過ごしされておられることかと拝察いたします。

東京都共同募金会では日本リユースシステム株式会社、東京都セルフセンターと協働で「医療従事者を支える Just In Time Best Action 事業」に取り組んでおります。

この取り組みはコロナウイルス感染リスクが高い環境下、患者の健康・命を救うために日夜取り組まれている医療従事者に、皆さまの「私も何かお手伝いできないか」とのお気持ちを伝えるプロジェクトです。皆さまからのご支援を基に、「皆さまの“まごころ”“感謝のメッセージ”を込めた医療備品」をパッケージしお届けしております。パッケージ作業にあたっては障がいの方々のお力もお借りしており、より大きな“まごころ”となっているところに特徴があります。

お受け取りになった医療従事者の方々からは感謝の言葉も寄せられ、“まごころ”を確実にお届けさせておりますことをご報告するとともに、皆さまのご支援に改めて感謝申し上げます。

ギスギスした社会、人間関係の希薄化が伝えられるこの頃ですが、このプロジェクトを通じ少しでも多くの方の心の距離を縮めることができれば幸いです。

最後となりますが、皆さまのご健康をお祈り申し上るとともに、今後とも共同募金へのご理解とご協力をいただきますようよろしくお願ひ申し上げます。

2021年2月17日
社会福祉法人 東京都共同募金会